

Chapelle de la Rencontre

Strasbourg-Kehl



Et si vous deveniez partenaire !

Le projet vous intéresse ?

La Chapelle de la Rencontre dépend de la paroisse Saint-Matthieu. En tant que structure paroissiale, elle est habilitée à percevoir des dons et legs et à vous faire bénéficier des avantages fiscaux en vigueur.

- Entreprise mécène :** 60 % de déduction de votre don sur impôt sur les sociétés, dans la limite de 5 % du chiffre d'affaires annuel hors taxes.
- Don des particuliers :** 66 % du montant du don déduit de votre impôt sur le revenu dans la limite de 20 % de vos revenus imposables.

Contactez-nous

Pasteure Roos Van De Keere
uepalportdurhin@outlook.com

Pasteur Günter Ihle
guenter.ihle@kbz.ekiba.de



Un nouveau lieu d'Église est en train de naître

Un **projet franco-allemand** d'une rive à l'autre du Rhin, «von Ufer zu Ufer» !
L'Union des Églises Protestantes d'Alsace Lorraine (UEPAL) et du pays de Bade (EKIBA : Evangelische Landeskirche in Baden), ont décidé de développer un projet avec les habitants du Port du Rhin.



Le projet se décline en 3 axes

• Rencontre

Une dimension franco-allemande essentielle dans ce quartier en pleine construction au-delà des deux rives du Rhin, «von Ufer zu Ufer». Une mixité sociale et générationnelle offrant aux habitants des occasions de créer des liens. Un projet ecclésial qui se construit en concertation avec les différents acteurs de la cité, ainsi qu'avec des artistes.

• Enfants, jeunes et familles

Découvrir la Bible par des animations : contes, musique, bricolages...

• Spiritualités

Un lieu de culte et de prière non traditionnel proposant une dimension interreligieuse, œcuménique et transfrontalière. Des activités spirituelles ouvertes à d'autres confessions, convictions et religions.

Une communauté orthodoxe y pratique également son culte.

Photos : © FPF-K Bouvatier / Emmanuel Cattier / J. Cottin / B. Cottin

Soutenez le projet

Chapelle de la Rencontre

Strasbourg-Kehl



D'une rive à l'autre ~ Von Ufer zu Ufer

Chapelle de la Rencontre
Place de l'Hippodrome (Avenue du Pont de l'Europe)
67000 Strasbourg

Plus d'informations et dons en ligne sur www.paroissebordsdurhin.eu





Collecte de la Réformation 2018

Chères sœurs et frères, chers amis,

Chaque année, l'Union des Églises Protestantes d'Alsace et de Lorraine propose aux paroisses de consacrer la collecte du dimanche de la Réformation à un projet qu'elle a choisi de soutenir.

Cette année, une initiative a tout particulièrement retenu notre attention : le projet de la Chapelle de la Rencontre, dans le quartier du Port du Rhin.

Savez-vous qu'un nouveau lieu d'Église est en train de naître ?

Ce projet de vie, spirituel, culturel et social, va se développer dans le nouveau quartier des Deux Rives, qui accueillera à terme plus de 15 000 habitants. D'importants travaux de rénovation et d'aménagement de la Chapelle doivent être entrepris pour proposer des locaux adaptés au projet : modification du cloisonnement, chauffage, électricité, isolation, désamiantage, accessibilité, rangements, ...

Le coût total de ces travaux s'élève à 600 000 € TTC.

Des aides publiques sont attendues : la Ville de Strasbourg soutient fortement le projet et nous espérons des subventions des autres collectivités territoriales. L'Entraide et Solidarité Protestantes (ESP) va évidemment aussi être sollicitée.

Mais sans votre aide, ce projet pourrait être remis en question. Seuls les dons des particuliers et des mécènes permettront de finaliser le plan de financement de ce projet d'envergure.

Grâce à la collecte de la Réformation, **nous comptons réunir 30 000 €.**

Je vous remercie pour ce que vous aurez à cœur de donner, afin de contribuer à **faire naître un projet de paroisse dans un quartier en pleine mutation.**

Recevez mes salutations fraternelles.

Christian Albecker
Président



Le quartier du Port du Rhin

Un peu d'histoire

Le Port du Rhin a été aménagé en plusieurs phases à partir du début des années 1930. Une baraque en bois, démolie durant la guerre, y a accueilli les fidèles protestants dans un premier temps de 1940 à 1944. L'actuel édifice, « La Chapelle de la Rencontre », a été construit en 1950-51 sur les fonds de dommages de guerre avec une aide suisse.

Un secteur en pleine mutation

De nombreux aménagements ont été réalisés ces dernières années dans ce quartier afin de favoriser la mixité sociale. L'arrivée du tram a permis de relier ce quartier au centre de Strasbourg et de Kehl.

Réhabilitation de la Chapelle de la Rencontre

La Chapelle de la Rencontre nécessite d'importants travaux de réhabilitation.

— **Mise aux normes** : électricité, accessibilité, désamiantage, sécurité incendie...

— **Chauffage**

— **Aménagement de locaux de rangement**

— **Agencement des locaux** pour une plus grande polyvalence

Pour réaliser le projet...

— Un budget estimé à 600 000 €

— Un partenariat avec l'UEPAL, la Ville de Strasbourg, ...

— Nous recherchons d'autres partenaires susceptibles de nous soutenir

Le projet ne pourra aboutir que grâce à la générosité du public.
Nous avons encore besoin de 300 000 € pour mener ce projet à son terme.

Planning prévisionnel

- **Automne 2018** : dépôt du permis de construire
- **Automne 2018 – printemps 2019** : recherche de financements et préparation du chantier
- **Automne 2019** : Lancement des travaux
- **Rentrée 2020** : fin des travaux - Inauguration / dédicace de la Chapelle



Bulletin de soutien

À découper et à renvoyer, accompagné de votre don, dans l'enveloppe jointe. Merci !

OUI, je souhaite soutenir le projet innovant de la Chapelle de la Rencontre.

Je fais un don pour la réhabilitation de la chapelle d'un montant de :

30 €

150 €

50 €

Autre montant :€

100 €

- **Par chèque** : bénéficiaire : Chapelle de la Rencontre, envoyer à :
Chapelle de la Rencontre - Paroisse Saint-Mathieu
97 Bld d'Anvers 67000 Strasbourg
- **Par virement bancaire** : IBAN FR76 1670 5090 1708 0022 9518 581
- **Par carte bancaire** sur le site internet www.paroissebordsdurhin.eu

Nom :

Prénom :

Société :

Adresse :

CP : Ville :

Adresse email :

Mentions légales

Les informations recueillies sont nécessaires à la gestion de votre don, ainsi que pour vous informer de l'avancement du projet.

Conformément à la loi « informatique et liberté » du 6 janvier 1978 modifiée, vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification aux informations qui vous concernent. Si vous souhaitez exercer ce droit, contactez-nous à l'adresse suivante : uepalportdurhin@outlook.com

Je m'oppose à toute utilisation de mes données personnelles à d'autres fins que l'émission d'un reçu fiscal lié à mon don.

